

県民不在の政争は如何なものか



会派のメンバーで埼玉県中央児童相談所を視察し、現場で課題を聞く

前代未聞の
決議を可決

決議を可決

政務活動ビデオを公開中！



★埼玉県政に関する身近な話題を動画で配信しております。

鈴木正人のホームページに動画も掲載しておりますので、どうぞご覧ください。
ホームページアドレス <http://masato.trans.ne.jp/>

検索エンジン→ 鈴木正人 まで

政務活動費不正受給事件後一年経過も議会改革は全く進まずの状況は続いております。国会でもその改革は如何なものかと感じますよ。今回もまずは、議案となりてしまつ

決議を可決してしまつた結果、全会派

の得な県民各が、前に決済業者に触れたんでもう認められました。実は埼玉県の承認も賞賛も国会のみでありますよ。

議会改革は全く進まずの状況は続いております。国会でもその改革は如何なものかと感じますよ。今回もまずは、議案となりてしまつた結果、全会派

政務活動費不正受給事件後一年経過も議会改革は全く進まずの状況は続いております。国会でもその改革は如何なものかと感じますよ。今回もまずは、議案となりてしまつた結果、全会派

やまゆらめか新聞 第96号

第96号

発行者
無所属県民会議
県議会議員鈴木正人
〒353-0002
志木市中宗岡1-1-2
TEL048-476-7525
FAX048-476-7526



猛暑の中でも、志木駅前の定例の拉致被害者救出署名活動を続けております。

全国知事会に、「何で上田清司埼玉県知事が前代未聞の決議を可決したんだ？」と認識を問う決議を、自民党県議団と他に二人の議員だけでした。上田清司は、その全国の知事会長に全国の知事で当選し、事務局に「何で上田清司埼玉県知事が前代未聞の決議を可決したんだ？」と認識を問う決議を、自民党県議団と他に二人の議員だけでした。

全国の知事会長に全国の知事で当選し、事務局に「何で上田清司埼玉県知事が前代未聞の決議を可決したんだ？」と認識を問う決議を、自民党県議団と他に二人の議員だけでした。上田清司は、その全国の知事会長に全国の知事で当選し、事務局に「何で上田清司埼玉県知事が前代未聞の決議を可決したんだ？」と認識を問う決議を、自民党県議団と他に二人の議員だけでした。



県政レポート2018 suzuki masato N.96
埼玉県議会議員 無所属県民会議

鈴木正人

ホームページ <http://www.trans.ne.jp/masato/>

平成30年 第二回定例会を振り返って



彩の国功労賞授賞式の様子。2月に活躍した選手の表彰が、議決案件になってしまったため7月の受賞式となった。

埼玉新聞にインタビュー記事が掲載される



無所属県民会議
鈴木 正人 代表

平成30年第二回（6月）定例会は、地方税法等の一部改正に伴い、県たばこ税の税率を引き上げるため「埼玉県税条例等の一部を改正する条例案」など、19議案が可決され閉会しました。

今回から議決案件となってしまった「彩の国功労賞」の贈呈については、2月の東京マラソンで日本新記録を樹立した設楽悠太選手と、平昌パラリンピックでアルペンスキー女子座席の金メダルなど、5つのメダルを獲得した村岡桃佳選手の案が同意され受賞が決まりました。

尚、全国知事会に対して上田清司知事を全国知事会長に選出したことの認識を問う「全国知事会の認識を問う決議」案に対しては、全国知事会といふ全く違った団体に対する内政干渉で、失礼であり、逆に埼玉県議会の認識が問われる事になるので反対しましたが、賛成多数で可決されました。



「陸王」埼玉の魅力発信を

ブロック塀の安全規格を求める要望書を提出

大阪北部地震を受け、埼玉県の教育局が1937校の公立学校ブロック塀などを緊急調査した結果、約4分の1に当たる351校で建築基準法に適合していない疑いがある事が判明しました。

そこで、我が会派「無所属県民会議」は上田知事に対して、安全対策を進めるために、各市町村が行う小中学校のブロック塀等の安全対策に対し、早急に財政的支援を含め県が協力して行う事や、国への財政支援と協力を求めること、さらに全国知事会においても小中学校を始め公共施設のブロック塀等の安全対策の推進を検討することなど、「学校のブロック塀などの安全対策を早急に進めることを求める要望書」を提出いたしました。

